

Succès du premier marché de Noël

Première à Viviers-lès-Montagnes pour ce marché de Noël qui prend de l'ampleur, organisation, festivités et couleurs pour tous petits et grands. Il s'est déroulé sur la place des Ormeau et il était attendu avec impatience. « Le bilan est excellent. Malgré un contexte sanitaire imposant le port du masque et le pass sanitaire, tous les 15 exposants, les deux restaurants ont vu beaucoup de visiteurs. Une réussite collective », affirme le maire Alain Veillet.

Le comité des fêtes et de nombreuses associations de la commune se sont associés à la municipalité. Comme l'association des parents d'élèves qui a organisé



Les illuminations ont ravi les visiteurs./DDM

le samedi après midi un spectacle pour les enfants. « Je pense que tout le monde a apprécié l'ambiance créée. Merci à tous les membres de l'équipe projet qui ont beaucoup travaillé. Les restaurateurs ont joué le jeu en proposant de la grande qualité à un prix léger, les groupes de musique ont portée l'ambiance en offrant leur joie de chanter. Un succès d'équipe, continue l'élue qui projette déjà une deuxième édition l'année prochaine. Savourons l'instant présent. Nous sommes tous heureux d'avoir pu offrir du bonheur à tous les participants, aux habitants de la commune pendant tout cette fin de semaine. »